

Home > Ambiente

9 ago 2022 - 7:48 a. m.

Sequía extrema deja al descubierto una bomba intacta de la Segunda Guerra Mundial

En una región italiana, tras la sequía de un río, pobladores descubrieron una bomba de EE.UU., que tuvo que ser detonada.



0



Redacción Ambiente

Seguir



El río Po, en Italia.

Foto: Flickr / Gildardo Sánchez - Creative commons

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

Las altas temperaturas que están viviendo algunas regiones europeas han puesto en aprietos a varios pobladores. Golpes de calor e incendios forestales son algunas de las consecuencias que se han registrado en las últimas semanas. Pero hace unos días sucedió algo inusual: en una zona de Italia, la sequía de un río dejó al descubierto una bomba de la Segunda Guerra Mundial. (Lea **Petro y su transición energética: lo que debe hacer en sus primeros 100 días**)

El artefacto fue descubierto por pescadores que se encontraban en el río Po, cerca del pueblo Borgo Virgilio, al norte de Italia. Al parecer, como informa Reuters, la bomba llevaba poco más de 70 años y era de fabricación estadounidense.

Con un peso superior a las mil libras, expertos militares de ese país tuvieron que evacuar a unas 3 mil personas que vivían en puntos cercanos para poder detonar la bomba. Lo que hicieron fue trasladarla a un lugar seguro a unos 45 kilómetros para llevar a cabo la acción de manera controlada.

Reuters 

@Reuters · [Seguir](#)



WW2 bomb revealed in drought-hit waters of Italy's River Po reut.rs/3zFT2Hp

12:10 p. m. · 7 ago. 2022



125

Responder

Copia enlace

Leer 7 respuestas

El río Po, que es el más largo de Italia, es solo uno de los afluentes que ha padecido los estragos de la sequía. El Tíber de Roma también perdió parte de su caudal. Tan grave fue la situación que hace unas semanas dejó al descubierto un puente construido por el emperador Nerón.

En el caso de las regiones aledañas al Po, el Gobierno tuvo que declarar allí estado de emergencia para poder enfrentar la situación, que se repite en otros países europeos. En España, por ejemplo, se han presentado 37 grandes incendios forestales, la peor cifra de las últimas décadas. Las consecuencias han sido desastrosas: 162 mil hectáreas totalmente quemadas.

■ ¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente? Te invitamos a verlas en **El Espectador**.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

Temas Relacionados [Noticias hoy](#) [Noticias hoy Colombia](#) [seguía](#) [ola de calor](#)
[Europa](#) [cambio climático](#) [ambiente](#)

